



伸びよう阿曽っ子



11月品格目標：勇気

楽しかった修学旅行

10月29日(水)、30日(木)と6年生が修学旅行に行きました。初日は、ユニバーサルスタジオ、東大寺へ、2日目は、京都で清水寺、金閣寺以外は、グループごとにタクシーに乗り込み、グループごとに計画した場所を巡る班別行動でした。出会った外国人に英語で話しかけ、総社市のことなどを紹介したり折り紙で作った手裏剣や漢字を記したミニ色紙等のプレゼントを渡したりと外国人との交流をすることもできました。

普段と異なる環境や文化に親しみ、知見を広げるとともに公共マナーを守り、仲間と協力しながらたくさんの思い出をつくることができました。17人全員がそろって参加し、6年生のたくさんの笑顔を見ることができたことがうれしかった2日間でした。

ご協力いただきました保護者の皆様、誠にありがとうございました。この17人で学校生活を送ることができるもの残り半年となりましたが、引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。



11月7日(金)に総社市小中学校音楽発表会が開催されました。阿曽小学校からは3・4年生が参加し、合奏「きらり」、合唱「魔法のあいことば」を披露しました。大人数の山手小学校の子ども達の次の出番でしたが、全員の視線が指揮者からそれることなく集中し心が一つにまとまつた合奏、大きな口を開き、明るくのびのびとした合唱はたいへん素晴らしく、心を動かされました。となりに座っていた他校の子どもから「阿曽小学校すげえ、よかった」ともれ聞こえてくるぐらいでした。

1学期から約4か月間、当日も直前まで一生懸命練習に取り組んできた阿曽っ子に大きな拍手を送ります。修学旅行に引き続き、こちらも全員が参加できたことをたいへんありがとうございます。体調管理等子ども達を支え、送り出してくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。

